

Kinderrechte-Workshop

Warum sind Kinderrechte wichtig? Werden die Kinderrechte in anderen Ländern so geachtet wie bei uns in Deutschland? Nein, die Lebensumstände von Kindern sind sehr unterschiedlich und oft müssen Kinder hart arbeiten und können nicht zu Schule gehen.

In diesem Workshop wollen wir uns die Kinderrechte genauer anschauen und ein Thema besonders beleuchten. Wenn du dich für die Kinderrechte interessiert und Lust hast, dich über das Thema zu informieren und auszutauschen, dann solltest du dich anmelden.

Gemeinsam mit UNICEF werden wir den Workshop durchführen, basteln, spielen und sicherlich auch wieder Filme schauen.

Für Essen wird vor Ort gesorgt, Trinken kannst Du selbst mitbringen.

Du brauchst: Mäppchen, Kleber, Schere, Schreibblock

Dieses Angebot ist kostenfrei.



Zirkus

Hast du Lust auf Zirkus? Dann bist du bei uns richtig! Du kannst bei uns verschiedene Zirkuskünste kennenlernen. Wenn du schon immer einmal Jonglieren üben, Einrad fahren oder Akrobatik machen wolltest, dann zeigen wir dir gerne wie das geht und begleiten dich beim Ausprobieren. Als ausgebildete Zirkus- und Theaterpädagoginnen mit langjähriger Kinderzirkus-Erfahrung fördern wir in unseren Projekten motorische Fähigkeiten sowie Selbstvertrauen und Teamgeist. Die Lust an Spiel, Bewegung und Kreativität steht bei uns im Mittelpunkt. Unsere Zirkusprojekte sehen wir als einen wichtigen Teil der Lebensschule an. Die gemachten Erfahrungen lassen sich wunderbar auf andere Lebenssituationen übertragen. Am Ende des Kurses gibt es eine kleine Vorführung für Freunde und Familie.